

Forums pour l'entourage

mon frère se drogue !

Par Profil supprimé Posté le 31/10/2011 à 08h58

bonjours,

mon petit frère va avoir 19ans au mois de janvier.il fume de plus en plus de cannabis, et je ne sais plus quoi lui dire pour qu'il prenne conscience qu'il devient irritable, sort tous les week end, se bat a chaque sortit, il est paranoiaque. ma mère ne sait plus quoi faire. On la toujours aider pour tout dans sa vie il n'a pas était élever dans un quartier "chaud" nos parents n'ont pas divorcer. Mon grand frère et moi avons nous aussi profiter de notre jeunesse et nous profitons encore mais cela reste toujours festifs. lui ne voit plus le coté festif mais le coté il faut que je plane !!!

nous avons 2ans de différence d'âge entre mon petit frère et moi nous avons toujours été complice et lui a choisis une voie complétement différente de la mienne... aidez moi SVP !

2 réponses

Profil supprimé - 01/11/2011 à 21h55

Bonsoir Cicile,

Peut être a-t-il un mal être qu'il tente de combler avec le cannabis et l'alcool ?

A 19 ans, on se cherche aussi. Arrives tu à discuter avec lui, à lui dire ce que tu nous a confié ici ?

Toi ou ton frère, vous êtes déjà sortis avec lui, voir comment cela se passe, sa bande de potes etc ou il est fermé à ça ?

Se battre, ça peut être ou un mal être, un besoin de s'affirmer, ou une réaction à l'alcool, ou encore une dynamique de groupe.

A plus
bluenaranja

Profil supprimé - 03/11/2011 à 10h13

salut cicile.

je comprends si on peut dire la réactions de ton petit frère et qui peut s'expliquer par plein de choses. mais le seul problème je pense s'est que dans sa vie il n'arrive pas à gérer qq chose qui a pu lui arrivé et du coup il fume et il boit. ne pas confondre avec les sorti en boite car j'étais pareil à son age car on a besoin d'en profiter à cette age là surtout quand qq chose que l'on arrive pas à digérer nous pose problème.alors avant de le juger ou autres, essaye de le comprendre sans lui forcer la main . je sais s'est dure, mais crois moi si tu parviens

dans une discussion à toucher le point sensible là tu pourras avancé avec lui. sinon surtout ne te le mets pas à dos car il va se sentir abandonner et fera encore ^pire que pour l'instant.je te parle en question d'expériences. à toi de trouver la faille qui pourra le toucher et le faire réagir et lui permettre de retrouver ta confiance. je ne sais si j'ai raison mais j'essaye de comprendre et n'hésite pas à nous contacter blue ou moi car nous avons un peu la même philosophie de la vie mais avec des mots différents. appui toi sur nous. courage seb/alchi974

je sais que le modo n'aime pas pour assurer notre intimité mais je te laisse mon adresse mail et surtout n'hésite pas.merci modo